
                

  

１１月２５日（金）の学級活動の時間に第２回いじめ熟議を行いました。１学期の第１回
いじめ熟議で作成した学級のアクションプランが実行できているのかの確認がメインでし
た。今回は後期学級委員が進行を務めました。以前の経験を生かして、また、初めての経験

で慣れない中、一生懸命に取り組む姿が見られました。学級によってアクションプランの実
行の状況は違いますが、学級で決めたことは学級全員で実行できるようにする必要があると
思います。自分たちの行動を振り返り、一人ひとりが意識を高くもってアクションプランを
実行することで「いじめゼロ」を必ず達成してほしいと思います。 
～いじめの定義～ 
「児童生徒に対して、当該児童生徒が在籍する学校に在籍している等当該児童生徒と一定

の人的関係のある他の児童生徒が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネッ
トを通じて行われるものも含む。）であって、当該行為の対象となった児童生徒が心身の苦
痛を感じているもの。」 文部科学省による。 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
令和５年度の修学旅行に向けてオリエンテーションを実施しました。実行委員会のあいさ

つ、スローガンの発表、目的や日程、今後の活動についての説明、
クイズという内容でした。特に齊藤先生作成のクイズは大いに盛

り上がり、鎌倉、横浜、東京について楽しく学ぶことができまし
た。この集会を通して、約４か月後の修学旅行に向けて、これか
らの活動の見通しをもたせることができたと思います。実行委員
を中心にして話し合いを重ね、納得できるように準備を進めてい
くことを期待しています。 

 

202２年１２月２日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第２学年だより 

Ｎｏ．３２ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

保護者のみなさまも

ご確認ください！ 

 いじめる側の気持ちやいじめにつながる発

言についてよく考えることができました。ま

た、学級で決めた「自分の発言を見直し、相

手の気持ちを考える」を実行し、いじめのな

いよりよい学校生活を継続していきたいと思

います。 

八巻 絢音さん 

 今回のいじめ熟議を通して、どんな場面で

あっても自分の発言には気をつけたいと思い

ました。いじめに発展してしま 

うような発言、それに賛同して 

しまうような発言は絶対にして 

はいけないと思いました。 

小池 心那さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１２月 ５日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１２月 ６日（火） 

１ 社会  

２ 国語  

３ 数学  

４ 英語  

５ 理科  

６   

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１２月 ７日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

１２月 ８日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 月５  

６ 月６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１２月 ９日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 金５  

６   

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

・SSW来校 

・完全下校１７：１５ 

・完全下校１７：１５ 

・総合学力調査 

・全校集会 

・吹奏楽部壮行会 

・完全下校１７：１５ 

・SC来校 

・身体測定２－２女子 

・完全下校１７：１５ 

・完全下校１４：２５ 

 委員長は仕事も多く大変ですが、担当の先

生に相談しながら少しずつ慣れて、環境委員

をまとめられるようにがんばります。 

環境委員会委員長 齋藤萌那子さん 

 委員長に選ばれたので、しっかり仕事をし

ようと思います。よろしくお願いします。運

動委員の仕事がスムーズに進むように、他の

委員と協力してがんばります。 

運動委員会委員長 山浦 樹さん 

 報道委員長になり緊張していますが、これ

から学校のために何ができるかをみんなと考

え、放送内容がみんなにしっかりと聞こえる

声で話すことを心がけたいです。 

報道委員会委員長 岡田 陽菜さん 

文化委員会書記とし

て記録しています！ 

環境委員が清掃用具

のごみとりを念入り

にしています！ 

 

美術部員によ

る１２月の学

年掲示です。 

クリスマス一

色です！ 

 



 


